

Umweltamt 23.03.2021

Mitteilung zur Sitzung der BV Heepen am 25.03.2021

Energetische Stadtsanierung Baumheide Bürgerbefragung

Im Rahmen des Projektes „Energetische Stadtsanierung“ soll eine Befragung der Bürgerinnen und Bürger des Stadtteils Baumheide durchgeführt werden. Ziel der Befragung ist es Erkenntnisse über den energetischen Sanierungsstand und zur Energienutzung im Quartier zu erlangen.

Die Bürgerinnen und Bürger werden über eine Pressemitteilung, Postwurfsendungen, Aushänge im Quartier sowie über die Internetkanäle über die geplante Befragung informiert werden.

Die Befragung erfolgt mittels eines Fragebogens, den die Bürgerinnen und Bürger im Internet ausfüllen oder per Post zurückschicken können.

Start der Befragung ist (voraussichtlich) die zweite Aprilhälfte.

i.A.

gez. Möller